

C'est historique. L'équipe de France a remporté sa deuxième Coupe du monde, dimanche 15 juillet 2018, en Russie. Les joueurs de Didier Deschamps ont battu la Croatie 4-2.

C'est fait. Vingt ans après son premier sacre, la France a décroché sa deuxième étoile. Cette Coupe du monde FIFA 2018 fut riche en rebondissements. En effet, l'Allemagne s'est fait éliminer au premier tour alors qu'elle partait favorite de la compétition. L'Espagne que l'on attendait également dans le dernier carré s'est fait sortir par la Russie en huitième de finale, à l'issue de la séance des tirs aux buts.

La France a tenu son rang en s'imposant face à la Croatie en finale. Les Bleus avaient pourtant mal démarré la rencontre, alors leurs adversaires leur mettaient une grosse pression d'entrée de jeu. Mais les partenaires d'Hugo Lloris ont su gérer leur stress pour remporter le trophée. Après un but contre son camp de la Croatie, Paul Pogba, Antoine Griezmann et Kylian Mbappé ont inscrit les buts victorieux de l'équipe de France. Ce succès a été célébré dans les quatre coins du pays. Les Bleus sont Champions du monde pour la deuxième fois de leur histoire.

Réaction de Zaïna, 11 ans, du Mans : » Je ne suis pas surprise, car j'étais sûr que la France allait l'emporter. J'étais très heureuse du résultat « .

Quentin, Ali, Abderamane (centre de loisirs de Rouillon).

Crédit photo : FRANCK FIFE AFP.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)